
 

 

 

 

 今週末はいよいよ仙台市中総体です。２年生も選手として参加する生徒たちがたくさんいま

す。今までどの部活動もたくさんの練習，練習試合を重ね準備をしてきました。本番を目の前

に，今から緊張している様子も見られますが，自分たちが取り組んできたことを信じて大会に

臨んでほしいと思います。今年は,ほとんどの競技で保護者の入場制限が解除されました。お父

さん，お母さん方の応援は生徒たちにとって一番の力になります。それぞれの会場でキラキラ

と輝く２年生を私たちも応援しています。 

 

 

ソフトテニス部   

がんばります！優勝できるように仲間と協力し，今までの練習の成果が出せるようにしたい

です。３年生にとっては最後の大会なので，先輩に教えられたことをすべて出し切ってがんば 

ります。 

ソフトテニス部    

 私の中総体は，２回戦を突破して３回戦にいくことです。私はペアが先輩なので，自分のミ

スで負けないように頑張りたいです。私は団体戦，個人戦どちらも出るので気を引き締めて試

合に臨みたいです。 

陸上競技部代表    

 去年は中総体メンバーに選ばれず悔しい思いをしましたが，今年は走り幅跳びとリレーの選

手に選ばれてすごくうれしいです。去年，中総体のメンバーに選ばれなかった分，今年は入賞

を目指して頑張りたいと思います。陸上部の応援よろしくお願いします。 

野球部代表  

 ３年生にとっては最後の中総体なので，先輩の力になれるようにがんばります。僕にとって

は２回目の中総体なので，１年生のときよりも緊張せずに試合ができると思います。大会まで

数日しかありませんが，一生懸命練習して価値ある時間にしたいと思います。そして県大会を

目指します！応援よろしくお願いします。 

卓球部代表    

 初めての中総体で緊張しますが，悔いが残らないようにがんばりたいと思います。そして今

できる技術を向上させることはもちろん，お互いが自分の力を出し切って気持ちよく戦えるよ

うに，礼儀など対戦相手に失礼がないように気をつけて大会に臨みたいと思います。 

卓球部代表    

 私は，中総体で団体戦と個人戦に出ます。初めての中総体で不安はたくさんありますが，今

まで先輩や先生から学んだことや練習の成果を発揮できるようにがんばります。新人戦や練習

試合などでできなかったことをこの中総体では意識して，悔いなく終わらせたいです。 

バレーボール部代表   

 自分のベストを尽くして，我が部の目標である県大会ベスト８という目標を超すような成果

を出して大好きな先輩と少しでも一緒にバレーボールができるようにがんばります！ 

バスケットボール部代表 

 練習したことのすべてをコートで生かしたいです。中総体は先輩にとって大切な大会で

す。１，２年生も全員で協力して先輩と戦いたいです。そして僕も次の試合につながるよ

うにベンチでもコートでも精一杯声を出して，皆で１本でも多くシュートを決められるよ

うに頑張ります。 
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